



スローガン

汐路

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.4 2
令和7年2月3日(月)

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

1 今年も節分がやってきた！(私事)

2月2日(日)は、節分の日でした。立春の日の前日にあたります。暦の上では、翌日から春になります。この日は、健康で幸せに過ごせるよう、いろいろな方法で邪気を払います。恵方巻(今年は、西南西)の方向に向いてにかぶりついたり、豆まきをしたりしますよね。私も、この2月に3歳になる孫と豆まきをしました。私は、今年も鬼役になろうと思いましたが、去年は、保育所でこわがったと聴いたので、遠慮しました。結局、「福は内」が言いやすいのか、そればかり言って投げていました。「いいじ、豆どうぞ！」と何回も配ってくれました。成長を感じられて、うれしい1日になりました。

2 グリーンベルトを設置していただきました。

鳴門公民館から、本校の方面にかけて、グリーンベルトを設置していただきました。グリーンベルトとは、登下校の際、子どもたちが歩くための目安ラインとなるものです。学校運営協議会の委員のみなさまと会議をした際に、子どもたちの安全面を考えると、ラインがあった方がよいという結論になり、この夏に市教委等へ依頼をしていました。児童のみなさんの中で、この道を利用する人は是非この基準線に沿って車等に注意しながら、安全に通学してほしいと願っています。



3 ジャンピングボードが賑わっています。!

朝の時間や業間、昼休みの時間にジャンピングボードが賑わってきました。ジャンピングボードとは、縄跳びを跳びやすくするためのボードです。そのボードの利用率が高まっています。日によったら2つのボード前が順番待ちの列の人でいっぱいになっていることもあります。1回でも2回でも数多く、また新しい跳び方も跳べるようにしっかりと練習に励んでほしいと思います。



4 学級会で決めたことを実行に移したよ！(2年)

校内巡視をしていて、体育館を見てみると、2年生の子どもたちが、二人組になって、色紙でつくったボールを紙でつくったラケットで、打ち合いをしてゲームをしていました。学級会で話し合っ、決めたことを実行していますと、担任の先生からお聴きしました。みんな笑顔で、とても意欲的に楽しんでいました。

決定するためには話合いで折り合いをつける必要も出てくるかと思いますが、このような経験の積み重ねは、とても大事なあとと感じました。



5 先週は、全国学校給食週間でした！

毎年1月24日から1月30日の間は、全国学校給食週間となっています。学校給食を通じて、より身近に地域の自然、食文化、産業等について関心を持ち、また理解を深めることができるように、「食文化伝えよういつまでも」をテーマに特別献立を実施しているそうです。先週は、ふしめんみそ汁やならえ等の郷土料理もそう言えばありましたね。また、なるとのポトフやわかめのスープなどの地元の食材を使ったものもありました。食文化も知りながら、感謝の気持ちをもって、これからも楽しい給食の時間にしてほしいと思っています。

6 金管バンド部の演奏を朝会にて披露！

2月6日(木)にアミノバリューホールで本校金管バンド部が演奏する曲を朝会で披露してくれました。本番でも頑張してほしいと願っています。出番は、5番目です。応援して


(文責:校長 内田 洋一)